

Tagebuch über den Fitness-Apéro 08

Wir kamen alle um 14:00 Uhr in die Schule um die Stände vorzubereiten. Die Spannung war gross. Wie viele Leute kommen wohl? Wir übten unsere Lieder nochmals und um 18:00 Uhr kamen dann die Eltern. Wir sangen unseren Eltern das Lied „Tennisball“ vor und gingen anschliessend zu unseren Ständen um unsere Eltern zu erwarten. 1h haben wir geredet, gelacht und unseren Eltern die Stände erklärt. Dann kamen wir zur Rangverkündigung. Lukas und Lisa lasen die Gewinner runter.

Gewinner:

Dem Fett auf der Spur: F. Carvelli

Zucker-Detektiv: M. Kälin

Fitness-Check: P. Brotzge

Gesunder Z'nüni: G. Russo

Uns persönlich hat der Fitness-Apéro sehr gut gefallen da wir sehr kreativ sein konnten und viel selbständig arbeiten durften.

Geschrieben von: Lidia und Lisa



Der Fit-Check brachte es an den Tag: Wie fit bin ich wirklich?



Ein Stand bot Lose an. Treffer oder Niete war hier die Frage.



Das Auge isst mit... zu einem feinen Essen gehört natürlich die passende Serviette. Hier durfte gefaltet werden.



Konzentriert wurden die zahlreichen Informationen gelesen.



Das Buffet bot zahlreiche gesunde Leckereien für Zwischendurch.



An verschiedenen Ständen gab es etwas zu knabbern oder leckere Fruchtspiesschen.



Zum Abschluss gehörte noch die Rangverkündigung dazu, von den Kindern souverän vorgetragen.